

司祭年に関するメッセージ

ベネディクト十六世により宣言された司祭年（2009年6月19日～2010年6月19日）にあたり、ハビエル・エチェバリアー師は、司祭へのたくさんの召し出しという祝福を神が教会に送ってくださるよう祈ることを願います。以下は、この意向に関するメッセージと、参考図書のリストです。

2009/06/02

教皇ベネディクト十六世によって定められた司祭年の期間中、教会における司祭の召し出しと司祭たちの聖性とを、私たちの主なる神に祈り求めましょう。共通の祭司職とは本質的に異なる（第2バチカン公会議『教会憲章』10参照）職位的祭司職についての私たちの理解を深めるとともに、すべての信者が周囲に影響を与えるような《司祭としての心》を持ち、この賜物から生じる喜びを周囲の人たちに伝えることができるよう、主に願いましょう。

参考文献：

聖ホセマリアの多くの文献中より：
説教『永遠の司祭』（『教会を愛する』61ページ以下）

『知識の香』79

『拓』499

職位的祭司職について

第2バチカン公会議『司祭の役務と生活に関する教令』

ヨハネ・パウロ二世『現代の司祭養成』（1992年3月25日）

ベネディクト十六世：「司祭年」に関する説教や演説

アルバロ・デル・ポルティーリョ
『司祭に関する著作』（未邦訳）

pdf | から自動的に生成されるドキュメント <https://opusdei.org/ja-jp/article/si-jinian-niguan-surumetsusezi/>
(2026/02/13)